



Herrn Dr. U.
99817 Eisenach

Ihre Zeichen

Ihre Nachricht vom

Datei, unsere Nachricht vom

Datum
05.03.2019

Beantwortung der Einwohneranfrage - Wirtschaftsförderung (EAF-0166/2019)

Sehr geehrter Herr Dr. U.,

ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt:

zu 1.

Die Auftragsvergabe zur Erstellung eines Standortentwicklungs- und Wirtschaftsförderungskonzeptes für die Wartburgstadt Eisenach erfolgte am 18.12.2018.

zu 2.

Die im Rahmen des Regionalbudgets umzusetzenden Maßnahmen sollen in besonderem Maße die Bedarfe der regionalen Wirtschaft berücksichtigen. Ein Regionalbudget soll sich auf eine Region beziehen, die einen Wirtschaftsraum mit gemeinsamen Entwicklungsproblemen und -chancen abbildet. Die Region muss mindestens 200.000 Einwohner umfassen und an ihr müssen mindestens zwei Landkreise/kreisfreie Städte beteiligt sein. Die Stadt Eisenach und der Wartburgkreis erfüllen diese Voraussetzung nicht allein, weshalb zwingend mind. ein benachbarter Landkreis hätte einbezogen werden müssen. Unter diesem Gesichtspunkt war zwischenzeitlich die avisierte Kreisgebietsreform abzuwarten gewesen.

zu 3.

Es ist nicht gelungen, einen über die Wartburgregion hinausgehenden Raum zu definieren, mit dem die Fördervoraussetzungen erfüllt werden können. Deshalb wird die Maßnahme nicht weiter verfolgt.

zu 4.

Es wurde der Auftrag eines Standortentwicklungs- und Wirtschaftsförderungskonzeptes für die Wartburgstadt Eisenach vergeben.

Stadtverwaltung, Markt 1, 99817 Eisenach

Sprechzeiten:

Mo 9:00 – 12:00 Uhr
Di 9:00 – 12:00 Uhr | 14:00 – 15:30 Uhr
Mi geschlossen
Do 9:00 – 12:00 Uhr | 14:00 – 18:00 Uhr
Fr 9:00 – 12:00 Uhr

Bürgerbüro Eisenach, Markt 22, 99817 Eisenach
buergerbuer@eisenach.de

Sprechzeiten:

Mo 8:00 – 16:00 Uhr Do 7:00 – 18:00 Uhr
Di 8:00 – 18:00 Uhr Fr 8:00 – 16:00 Uhr
Mi 8:00 – 13:00 Uhr Sa 9:00 – 12:00 Uhr

Telefonzentrale: 03691 - 670-800
www.eisenach.de | info@eisenach.de

Bankverbindung:

Wartburg-Sparkasse
IBAN: DE57 8405 5050 0000 0020 03
SWIFT-BIC: HELADEF1WAK

Gläubiger ID: DE7503300000076704

zu 5.

Der Zeitplan sieht eine Ausführungsfrist von 7 Monaten vor. Im Anschluss daran wird dem Stadtrat das Konzept vorgestellt.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Katja Wolf
Oberbürgermeisterin